

# Detienen a adolescente por tiroteo en colegio

UNO NOTICIAS

Personal del OS9 logró capturar a menor que sería autor de disparos a tres alumnos en recinto sampedrino.

J. Pablo Fariña López  
 cronica@estrellaconce.cl

**U**n adolescente, de 16 años de edad, fue detenido por funcionarios del OS9 de Carabineros, acusado de ser el autor de los disparos al interior del Colegio Nuevos Horizontes de San Pedro de la Paz, donde tres alumnos resultaron heridos.

El incidente ocurrió la tarde del 29 de mayo pasado y las diligencias policiales ya habían permitido la captura del autor intelectual del ataque en el recinto educacional. Además también se arrestó a una mujer, quien, con un arma blanca, prestó cobertura a los otros individuos que entraron al lugar con la intención de dispararle a uno de los estudiantes.

De la captura del menor, el coronel Luis Rozas de la Prefectura de Carabineros de Concepción, indicó que "este es el resultado de los procesos investigativos de la sección del OS9 de Carabineros junto al Ministerio Público, ya que se



LA BALECERA DENTRO DEL COLEGIO EN SAN PEDRO DE LA PAZ OCURRIÓ EN MAYO PASADO.

## 16

**años tiene el detenido, quien es acusado de ser el responsable de los disparos en el colegio.**

logró la detención de un individuo que sería el responsable de lesionar a tres estudiantes a bala en un establecimiento educacional de San Pedro. El trabajo siempre se mantuvo activo realizando acciones para poder identificar y detener a este sujeto".

Según se informó, el menor quedó detenido en tránsito en el CIP CRC de Coronel y se espera que hoy sea formalizado en el

## 3

**personas ya han sido arrestadas por su participación en el tiroteo en el recinto.**

Juzgado de Garantía de San Pedro de la Paz.

### LA AUTORIDAD

Desde el municipio de San Pedro de la Paz señalaron han realizado diversas acciones para resguardar a la comunidad educativa del Colegio Nuevos Horizontes, que cuentan con una patrulla de Carabineros de punto fijo.

El alcalde Juan Pablo Spoerer indicó que "se nos

informó de la detención del menor que habría ejecutado los disparos contra los estudiantes del Colegio Nuevos Horizontes. Estamos satisfechos que la investigación siga avanzando y esperamos que den con todos los responsables, para que sean llevados a la justicia y se apliquen las sanciones que correspondan, con el máximo rigor de la ley".

Respecto al trabajo con el establecimiento afectado, el edil apuntó que "esto entrega más tranquilidad a toda la comunidad educativa, que estamos intentado recuperar y reconstruir. De hecho hoy (ayer) organizamos una actividad recreativa en la laguna".